

EL DIARIO DE ALBACETE

BOCANO DE LA PRENSA LOCAL
AÑO XLI.—Núm 12.741

SERVICIO TELEGRÁFICO
DOS EDICIONES DIARIAS

Viernes 17 de Febrero de 1922

REDACCIÓN E IMPRENTA
PADRE ROMANO, 3

FRANQUEO CONCERTADO
NO SE DEVUELVEN ORIGINALES



EL SEÑOR

Don José Gómez Navalón

Profesor veterinario de primera clase, ex-Subdelegado del distrito de Casas-Ibañez y ex-Inspector municipal de Higiene pecuaria y Sanidad veterinaria

Falleció en Mahora el día 14 de Febrero de 1922

A LOS 85 AÑOS DE EDAD

DESPUÉS DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICIÓN DE S. S.

R. I. P

Sus desconsolados hijos doña María Antonia y don José Gómez Bañegil; hijos políticos doña Fuensanta Jara y don Benigno López; nietos María Antonia, María Luisa, María Rosario, Félix, José Antonio, Andrés, Carlos y Octavio Gómez Jara, sobrinos, primos y demás parientes,

Ruegan á sus amigos se sirvan encomendarle á Dios Nuestro Señor en sus oraciones, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Mahora 15 de Febrero de 1922.

INFORMACION TELEGRAFICA

(De la edición de la mañana)

MADRID 17 (2 m.)

Notas políticas

Los optimismos de Maura comentados por Romanones

Se han hecho muchos comentarios respecto al optimismo que reflejó Maura en su conversación del miércoles con los jefes liberales al celebrarse la Junta de Defensa Nacional.

Según sus cálculos, continuará gobernando todo el año actual, expresando el deseo de que funcionen las Cortes mucho tiempo.

El conde de Romanones confirmó que Maura habló de planes no solo para el verano, sino para la época de vendimia.

Cree Romanones que sin duda piensa Maura que los años pares no les sientan bien á los liberales y por ello no quiere ceder el poder hasta el año impar.

El Conde cree que el Gobierno

acudirá á las Cortes á primeros de Marzo, y que mientras el Parlamento funcione nada emocionante ocurrirá.

No obstante, tiene malas impresiones del efecto que produjo el Arancel en París.

Los elementos agricultores realizarán una protesta de gran trascendencia.

Romanones terminó diciendo que el trigo llegará á venderse á diez pesetas fanega, pero el precio del pan no bajará.

El ejército colonial

La prensa comenta el ofrecimiento de los cosacos rusos para luchar en el ejército de Africa.

El general Luque se extrañaba de que el Gobierno rechazara la proposición, como igualmente rechazó el ofrecimiento de 10 000 alemanes.

—Sin duda—agregó—responde á un criterio, pero no debe demorarse la constitución de un ejército colonial.

Opina que pagándolos bien podrán reunirse 30.000 españoles voluntarios y entonces la cuestión de Africa no constituirá una pesadilla para España.

Una conferencia

Cierva y Cambó conferenciaron nuevamente con Maura.

La Embajada inglesa

La Embajada inglesa ha publicado una nota, negando que Inglaterra venda á España ni á ninguna nación el tonelaje considerado excedente en las estipulaciones de la conferencia de Washington.

Todas las naciones signatarias están obligadas á inutilizar los navios sobrantes.

Varias noticias

Entierro

La pasada tarde fueron enterrados en el cementerio civil británico los restos de los aviadores Milnes y Richar.

Al entierro asistieron Cierva, elementos civiles y militares, el embajador inglés y el cónsul de los Estados Unidos.

El Embajador expresó su gratitud por las atenciones del Gobierno

Paralización en las minas

OVIEDO.—La falta de exporta-

ción ha motivado la paralización de algunas minas.

De Cataluña

La Junta de Infantería

BARCELONA.—Cumpliendo el Decreto de Cierva se ha designado el personal para la organización de las Juntas regionales y locales del Ejército.

Se siguió el orden de antigüedad.

En la Junta de Infantería ha correspondido representarla al coronel Fernando Beresguer, hermano del Alto Comisario en Marruecos.

Carta de Cambó

Se asegura que en la decisión de Martínez Anido para retirar su decisión influyó una carta de Cambó, dándole satisfacciones.

Un loco

SABADELL.—Un vecino, que sufría un ataque de locura, recorrió las Ramblas acuchillando a los transeúntes.

Hirió á cuatro.

Se produjo el natural pánico, cerrándose las tiendas y portales.

Fué reducido á la obediencia por la Guardia civil.

Impresos baratos
en esta imprenta

Una limosna para los niños rusos...

Martínez Sierra se ha dirigido á los periodistas, á los escritores, á los artistas, á las mujeres, solicitando una limosna para los niños rusos...

Por mi parte, y aportando mi grano de arena, sólo dos líneas he de trazar para rogar á los lectores de EL DIARIO DE ALBACETE, que no olviden la donación de una limosna para tan humanitaria y obligatoria acción. ¿Quién no será capaz de dedicar á los niños rusos, siquiera el importe de una cajetilla de tabaco?

Las personas que crean cumplir un deber practicando la máxima cristiana, deben enviar á «El Sol» su óbolo, en cuyas magníficas columnas se publicarán los nombres de los donantes.

Albacete y su provincia contribuirán seguramente á que la iniciativa de Martínez Sierra se realice en la magnitud que reclama la dignidad de España.

ARTEMIO PRECIOSO.

Madrid.

J. NOGUES

CIRUJANO—DENTISTA
Mayor, 22. principal
ALBACETE